

C. 29/59

Dépôt 7.10.14

POSTULAT : POUR UNE PLACE CENTRALE CONVIVIALE ET ACCUEILLANTE

La place centrale n'a de place que le nom. En plein centre ville, au milieu des commerces et des cafés, elle n'a pourtant rien de l'espace convivial que l'on pourrait espérer d'une ville qui promet la qualité de vie. La place centrale est en fait un triste parking.

Pourtant, les bénéfices de l'existence d'une vraie place accueillante à cet endroit seraient considérables. Par exemple :

- les passants ne devraient plus déambuler entre les voitures pour se rendre d'un point à l'autre de la place ;
- les consommateurs des cafés environnants profiteraient de terrasses accueillantes ;
- les commerces des alentours bénéficieraient d'une meilleure visibilité et accessibilité ;
- la disparition du parking permettrait de supprimer le trafic sur le trottoir, améliorant ainsi la fluidité du trajet des piétons ;
- les beaux arbres de la place seraient mis en valeur ; cette végétation pourrait même être renforcée ;
- les arches du Grand Pont seraient revalorisées ;
- les nuisances sonores causées par les véhicules motorisés, particulièrement par le démarrage des deux-roues motorisés, seraient limitées ;
- un espace pour une multiplication des usages publics de la ville (rencontres, terrasses, parking à vélo, marchés, manifestations, etc.) serait libéré.

En outre, la requalification de la place centrale permettrait de compenser la réduction de l'espace de la place de l'Europe, occasionnée par l'arrivée du tram, d'autant plus si le parcours de celui-ci est prolongé. En effet, la place de l'Europe remplit actuellement un rôle important dans l'accueil de diverses manifestations (foires, marchés, événements culturels, etc.).

L'arrivée du tram T1 est une superbe opportunité de transformer cette « non place » en espace convivial et accueillant. À l'occasion des travaux de réalisation de la ligne, la place centrale fera office d'entrepôt à ciel ouvert pour le chantier prévu, et cela durant une longue période. À la fin des travaux, les Verts souhaitent autre chose qu'un retour à la situation actuelle.

A travers le présent postulat, la Municipalité est invitée à étudier l'opportunité d'une requalification de la place, si possible dès la fin des travaux de réalisation du tram T1.

Maria Velasco

M. Velasco

Du - 9 OCT. 2014

La Municipalité prend acte



TRX